

## PRIMERA CADENA

08,45. Carta de ajuste. Banda original de *Enemigo mio*.  
 08,59. Apertura y presentación.  
 9,00. Buenos días. (Informativo).  
 09,30. Por la mañana. (magazine). De 9,35 a 10,00: *Los ricanos* (magazine).  
 episodio número 88. Felipe sigue con la idea de marcharse con Beto esa misma noche, pero Chole considera que debe esperar. Luis Alberto echada de casa a Ramona y a María por ser cómplices de Mariana. De 11,35 a 12,35 *Rituales*. Episodio número 55.  
 13,00. La historia del dragón. (Dibujos animados). «La leyenda del hombre gigante». El último de los malvados gigantes de Arddu, llevará cientos de años dormido y no despertará mientras no se pronuncie su nombre.  
 13,30. Un mundo feliz. «La ciencia y los árabes» de los sabios musulmanes en la Edad Media, subrayando el papel de transmisores de los conocimientos clásicos.  
 14,00. Asturias Aquí. Cabecera, con imágenes y sintonía del verano. Presentación. Agenda. Cromos de Asturias. Texto: Manuel Pilares. Dibujos: Isaac del Rivero. Conozca Asturias, cono. Artesanía tradicional asturiana. Texto: José Manuel Feito. Vuelva usted mañana (primera parte). Programa a cargo de Fernando Miranda, con el humor de Jaime Herrero «Néstor». Avance informativo. Vuelva usted mañana, (segunda parte). Historia de Asturias. Texto: Fernando Poblet. Dibujos: Adolfo García. Informativo. Varios. Deportes. Informativo. Tiempo. Resumen informativo. 14,55: Despedida y conexión con la programación nacional.  
 15,00. Telediario 1.  
 15,35. El coche fantástico. «La vuelta de un campeón». Un viejo periodista de-

portivo repasa el vídeo del último combate de Keeler en el que perdió la corona de los pesados, celebrados dos años atrás. El periodista que encuentra en el último asalto, comunica a Devon su inquietud ante el combate de revancha.  
 16,30. La tarde.  
 17,55. Avance de Telediario.  
 18,00. La aldea del arce. «Una carta cariñosa». El episodio número 13. Anna y Paty se están aburriendo mortalmente con el interminable discurso del alcalde, e intentan que lo termine mediante frases como *debe estar ya cansado*, etcétera. Miffed, el alcalde, intenta demostrar lo enérgico que es saltando sobre un charco, en el que finalmente cae y acaba cargando un resfriado.  
 18,30. Mundo Disney. «Extraño compañero» (I). En la pequeña ciudad de Dodgface Lake, Archie es un veterano piloto que un día se encuentra en su aeroplano con un pequeño polizón. Sobre viene un accidente y quedan ambos perdidos en los bosques cañadenses.  
 19,30. Más vale prevenir. «La deshidratación». Realización: Pablo Maldonado. Guión y presentación: Ramón Sánchez-Ocaña. La deshidratación es un peligro, especialmente para los niños pequeños en los que una diarrea estival puede provocarla. Tras un repaso de la función del agua en el organismo, y de la importancia que tanto el agua como las sales tienen en el correcto funcionamiento corporal, se hace una revisión de los distintos tipos de deshidratación, y qué debe hacerse para prevenirlas. Completan el programa las secciones *Sepa por qué* y *Pregunte usted*.  
 20,00. La hora de Bill Cosby. Episodio

número 17. «El suspense de Vanessa». Intérpretes: Bill Cosby, Phyllicia Ayers-Allen, Lisa Bonet y Malcolm Jamal Warner. Vanessa no se conforma con haber obtenido un suspenso en los exámenes finales, cuando según ella ha estado estudiando con Robert, el chico de su compañero de clase, y que es el chico de sus sueños.  
 20,30. Telediario 2.  
 21,05. Europa, Europa. Guión: Manuel Leguineche y Félix Ortega. El programa estará dedicado a Felisa Holanda y será presentado por Amanda Spoel.  
 22,15. Viernes cine. «Esta tierra es mi tierra». (Bound for glory). (176). (140 minutos, aproximadamente). Dirección: Hall Asbhy. Autor: Woody Guthrie. Guión: Robert Getchell. Fotografía: Haskell Wexler. Música: Leonard Rosenman-Woodley Guthrie. Intérpretes: David Carradine, Ronny Cox y Melinda Dillon. Woody Guthrie fue, y es aún, un verdadero héroe americano. Con su febril actividad artística y social, llevó la esperanza a millones de hombres y mujeres afectados por la depresión de comienzos de los años treinta.  
 00,45. Telediario 3.  
 01,00. Teledporte.  
 01,15. Despedida y cierre.

## SEGUNDA CADENA

18,45. Carta de ajuste. Zarzuela. *El baile de Alonso*.  
 18,59. Apertura y presentación.  
 19,00. Capitolio. Episodio número 27.  
 19,30. Agenda.  
 20,00. Mickey y Donald. Durante la noche Mickey recorre las calles de la ciudad aburrido y cabizbajo, hasta que

entra en el *Café Samba* y su música transforma la noche en una auténtica fiesta.  
 20,30. Hábitat. «Encuentros en la naturaleza». Al llegar el verano, la naturaleza ofrece la posibilidad de disfrutar, jugar y aprender. El Parque Nacional de Covadonga y Montejo de la Vega son los escenarios de campamentos organizados por el Instituto de la Juventud e Icona y Adena.  
 21,00. Las cuentas claras. «Presente y futuro de la agricultura española». La entrada de España en el Mercado Común ha supuesto un cambio cualitativo para el campo español, pero ¿se están cumpliendo las expectativas?  
 21,30. El arte de vivir. «Adriano: la memoria inerte». Adriano fue uno de los emperadores de Roma que con más afán buscó la justicia y la libertad. Humanista comprometido con la armonía y la belleza, dedicó su extenso reinado a consolidar las fronteras de su imperio, pero también a construir bellos palacios y a edificaciones civiles, a escribir páginas de historia, de poesía y de su propia memoria personal traducida en autobiografía.  
 22,00. Concierto. Orquesta Sinfónica de RTVE. Granada, poema sinfónico, opus 31, de Conrado del Campo. Siete canciones populares españolas, de Manuel de Falla. *La dos palmeras*, (ballet). *Curro el de Lora* (bolero). *Danza gitana*, de Francisco Alonso, *El amor brujo*, de Manuel de Falla. Intérpretes: Orquesta Sinfónica de RTVE. Director: Miguel Ángel Gómez Martínez. Solista: Angeles Gulín.  
 23,25. Golf. P.G.A. en EE.UU.  
 02,00. Despedida y cierre.

## Con David Carradine como protagonista

## «Esta tierra es mi tierra», biografía del músico Woody Guthrie, en «Viernes cine»

Madrid. (Colpisa, por Belén Molina).

En «Viernes cine» está prevista la emisión de «Esta tierra es mi tierra» (1976), una película biográfica de calidad, en la que destaca la intervención de David Carradine, por entonces ya popular gracias a la serie «Kung-Fu», que le lanzó a la fama años antes. Carradine prosiguió su carrera artística actuando en largometrajes como el que hoy se nos anuncia para la programación de noche, que combina la denuncia social con las más puras raíces del folk norteamericano. «Esta tierra es mi tierra» recrea la vida de Woody Guthrie, un legendario cantante de color que recorrió la costa Oeste de los Estados Unidos en la época de la gran depresión. Guthrie y su familia eran «okies», es decir, granjeros y campesinos que abandonaron la región del norte durante la sequía del norte durante la que llamaban su tierra prometida, California. Durante su periplo, el músico pudo apreciar la explotación de los campesinos, malpagados y maltratados, por parte de los terratenientes. Esto le empujó a denunciar la injusticia social con sus canciones y su guitarra, y se convirtió en un líder sindicalista al servicio de los marginados.

La película está muy

bien ambientada y tiene una fotografía excelente. Hal Ashby, el director, consiguió reflejar en su cinta el problema social, sin por ello dejar de recrear un espectáculo cinematográfico cuyo mayor handicap es la excesiva duración. Nada menos que dos horas y media, lo que puede acabar con la paciencia del telespectador más cinéfilo. En el reparto, además de Carradine figuran Rony Cox, Melinda Dillon, Gail Strickland, John Lehne, Randy Quaid y Elizabeth Macey. (Primera Cadena, 22.15 horas).

## «Europa-Europa»:

## Holanda

La serie documental «Europa-Europa» prosigue su periplo. Esta semana Holanda, un reino que pertenece a la Comunidad Económica Europea desde 1957 y cuya soberana actual es la reina Beatriz I, que en la actualidad atraviesa serios problemas de salud a causa de una meningitis. La forma de gobierno es una monarquía constitucional desde hace casi cien años, por mujeres, aunque el heredero, hoy, es un varón, Beatriz de Holanda con el príncipe Klaus. La reina ostenta el poder ejecutivo, que ejerce a través del Gobierno. El Parlamento, lla-

mado Estados Generales, se divide en dos cámaras, y sus miembros son elegidos por sufragio universal cada cuatro y seis años.

El programa recorre la historia, el pasado y el presente de este país, uno de los de más raigambre democrática del norte de Europa. Los guiones son de los periodistas Manuel Leguineche y Félix Ortega, y la conductora del espacio es Amanda Alice Irene Spoel. (Primera Cadena, 21.05 horas).

## «Más vale prevenir»:

## La deshidratación

«Más vale prevenir», espacio veterano en la programación televisiva tras ocho años de emisión ininterrumpida, abordará un problema típico del verano, y del que suelen ser víctimas, principalmente, los niños. Se trata de la deshidratación, que puede ser causada por una simple diarrea, y cuyas consecuencias pueden llegar a la gravedad si no es atajada a tiempo. Ramón Sánchez-Ocaña, presentador y director, expondrá un planteamiento de la importancia de las sales en nuestro organismo, así como la del agua, y esbozará los diferentes tipos de deshidratación que existen, no todos igual de importantes. Manteniendo el sentido práctico que caracteriza a este programa,



David Carradine

no faltarán los consejos para prevenir esta dolencia, o para tomar unas primeras medidas de urgencia, en caso de que se presenten los síntomas y haya que acudir al médico. Se emite por la Primera Cadena, a las siete y media de la tarde.

## Golf

Por la Segunda Cadena, a las 23.25 horas, se conectará con los terrenos de Palm Beach Gardens, de Florida, para ofrecer la segunda jornada del torneo de la PGA de golf, considerado el más importante a escala internacional, y que disputan los golfistas que pertenecen a la Asociación Profesional. Es una de las pocas competiciones que le falta ganar a Severiano Ballesteros para completar su «curricu-

lum» deportivo, aunque el español figura este año en el segundo puesto del «ranking» mundial. También participan Olazábal, Larry Mize, Scott Simpson y Mick Faldo. Este Open

de la Asociación de Profesionales es el tercero más antiguo, detrás del Open Británico y el Open USA, y uno de los torneos más difíciles del circuito americano.

UN TELEFONO  
QUE TE  
ESCUCHA:

225540

TELEFONO DE  
LA ESPERANZA  
DE ASTURIAS